
ACTA 

SESlON EXTRAORDINARIA 
CONSEJO DE INVESTIGACION Y ESTUDIOS DE POSGRADO 

Siendo las 19:45 horas del día 10 de diciembre del año 2002, estando presentes en el Salón de 
Proyecciones del Edificio Carolino los consejeros que se enlistan a continuación; por el ~ r e a  de 
Ciencias Exactas y Naturales: la Dra. Litia Meza Montes, el Dr. Victor Manuel Chapela 
Castañares y el Dr. Hurnberto Salazar fiargüen; por el Área de Ingeniería y Tecnología: el Dr. 
Héctor Juárzz Santiesteban; y por el Área de Ciencias Agropecuarias, el Mtro. Rogelio Vázquez 
Ramírez y el Mtro. Miguel Ángel Valera Pérez; conio consejeros ex-oticio: la Dra. Ma.  Lilia 
Cedillo Rarnirez, Directora del Instituto de Ciencias y cl Dr. Rutilo Silva González Director del 
Iilstjtuto de Física; el Dr. Enrique Doger Guerrero, en su calidad de Presidente del Consejo de 
I~ivestigación y Estudios de Posgrado, el Dr. Pedro Hugo H ernandez Tejeda, en su calidad de 
Vicepresidente, la Dra. Rosa GracieIa Montes Miro, Directora General de Investigación y como 
Secretario, el Director General de Estudios de Posgrado, Dr. Gerardo Martínez Montes. 

El Dr. Gerardo Martiriez, agradeció' la presencia de todos los concurrentes e hizo la psesen tación 
de las autoridades del presidium: Dr. Enrique Doger Guerrero, Rector de la Beileinerita 
Universidad Autónoma de Puebla y Pt.esidentc del Consejo de Investigación y Estudios de 
Posgrado (CIEP) y el Dr. Pedro Huga Hesnández Tejeda, Vicerrector de Investigacii31-i y Estudios 
de Posgrado y Vicepresideilte del CIEP. 
La sesión continuó con la lectura del Orden del Día por parle del Dr. Martínez: 

1 .  Lista de asistencia 
2. Palabras del Dr. Pedro Hugo Heinindez Tejsda, Vicerrector 
3. Toma de protesta de los nuevos Consejeros 2002-2006 (titulares y suplentes), 

por parte del Dr. Enrique Doger Guerrero, Rector 
' l i  

. 
Ei Dr. Hernándel tomó la palabra para informar sobre les actividades realizariiis durante los dos 
ídtimos años por los integrantes del CIEP que terminan siis funciones en esta fecha, de las 
sesiones ordinarias y extraordinarias que se realizaron, del desarrollo de propuestas así como de 
los avances que se obtuvieron. Mencionó que se Ilevarori a cabo dos evcntos relevantes en las 
areas de posgrado y de investigación. Por lo que respecta al posgrado, la realización del ler Foro 
de Diagnostico de programas de posgrado, donde se tiivo la oportunidad de llevar a cabo la 
evaluación de cada uno de los programas, que sirvió como base para la elaboración de las 
propuestas para el Prog ama de Fortalecimiento al Posgrado Nacional (PFPN). Informó que  
como resultado de la convocatoria correspondiente, de los 60 programas de maestría y doctorado 
con que cuenta la Universidad. 10 fueron aceptados dentro del Programa Nacional de Posgado 
(PNP); 20 dentro del Prograina Integral de Fortalecimiento al Posgrado (PIFOP) y b mas 
continúan como programas de Excelencia del CONACYT. En el rubro de la investigaciiin, se 
efectuó una revisión a las actividades de investigacioxi que se desarrollan dentro de la 
Universidad, como parte de los Irabaj os del Foro de Investigación, teniéndose pendientes los 
resolutivos correspondientes, qiie scra una de las funciones que tendrá que realizar el Iiiievo 



del Reglamento General de Estudios de Posgrado, el cual será tiirnado eri breve a revisión por 
parte de la Comisión de Reglamentaciiiil del Corisejo Universjtario. afíadjó que como parte de la 
agenda del nuevo Consejo está pendiente la reglamentación sobre la estructura de la investigación 
en lo conceiniente a la ubicación de centros, departamenios y laboratorios. Para finalizar su 
intervención, ]lizo mención de la dedicación y tiempo que los Consejeros salientes destinaron a la 
atención de los encargos de cada una de las Comisiones que S e c onfomron,  r ecoilociendo el 
esfuerzo que tuvieron tanto los consejeros titulares como los directores y agradeció el apoyo que 
tuvieron para este Consejo, asi c.omo el recibido por parte del Presidente del mismo, Dr. Enrique 
Doger. 

Acto seguido el Dr. Enrique Doger tomo la palabra para resaltar la importancia estrategca que 
tiene la labor que realiza el CIEP para el desarrollo de la Universidad. Siendo la investigación y 
el posgrado las áreas qiir han dado a nuestra Institución prestigio desde hace varios años, es 
importante mantencr la solidez y Ia fortaleza académica en las actividades de investigación y en I i t  

formación de posgado. Las funciones del CIEP como órgano dc apoyo, consulta y dictarriinacion 
académica para las autoridadcs de la institución son de relevancia primordial para la Universidad. 
Mencionó que la Institución cuenta con una de las matrículas más altas del pais, pero que liabrá 
que mantener y consolidar la calidad en los programas impartidos. 
Hizo uri reconocimiento a la Vicerrectoria de Investigación y Estudios de Posgado por el trabajo 
realizado por el Dr. Pedro Hugo Hernández y su equipo, dado que la labor que han desempeñado 
ha sido fundaniental e importante para la consolidación de la investigacjo~i y el posgrado. 
Comentó que su compromiso es, como ha sido desde el inicio de su gestión y será hasrs el final de 
13 misma, apoyar todas las tareas que tengan con-io objetivo la consolidacioi-i de la investigación y 
del posgrado 
Luego de resaltar la importancia de las actividades realizadas por los consejeros salientes. dr  los 
que reconoció su participación y entrega a las actividades desarrolladas, felicitó y agradeció 
anticipadamente a los consejeros entrantes por su dedicación y por el trabajo que desarrollarán a 
favor de la calidíd académica del posgrado y de la investigacjón de nuestra casa de estudios, 
señalando cjiis sus acciones contribuirán al fortalecimiento de la Benemérita Autónoma de Puebla, 
enalteciendo su prestigio en el ámbjio de educación superior pública del país. 

El Dr. Martinez pidiii la presencia de los nuevos integrantes del Consejo al frente del prcsidium 
para la Toma de Protesta de Ley por parte del Presiden tc del Consejo. 
U~ia vez tomada la protesta de ley, se procedió a entregar reconocimientos a los Consejeros 
salientes y nombramientos a los Consejeros entrantes. 

No habiendo mas asiintos que tratar, se levanta la sesión a las 20:50 horas del mismo día de su 
inicio, firmando al calce el Vicepresidei-ite y Secretario del CIEP. 

Dr. Pedro Hugo Hernández Tejeda 
Vicepresidente 

Dr. 


